



## Entrevista / Shamir Fernández Hernández (Diputado – Morena)

“Estoy aquí en la plenaria; escuchando todas las presentaciones. Muy convencido del paso que dimos y; sobre todo, seguro que en esta bancada vamos a poder crear muchas cosas en favor de la ciudadanía y del distrito 6 de Torreón-Coahuila, al cual pertenezco. No es un motivo en particular, son muchos los motivos del por qué me fui del PRI; sin embargo, creo que el partido se ha alejado mucho de sus principios e ideales. Desgraciadamente, la dirigencia todos los días está defendiendo más temas personales que defendiendo a la gente”.

[https://drive.google.com/file/d/1Un9QDNabelFZ\\_ZQ470eiSZtO3H4kUR8o/view](https://drive.google.com/file/d/1Un9QDNabelFZ_ZQ470eiSZtO3H4kUR8o/view)